España

Tendencias

COLOMBIA >

Por investigación a la campaña de Gustavo Petro, el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa anunció que prepara su defensa

Quien fuera gerente de la campaña que llevó a Petro a la Presidencia se mantendrá en su cargo mientras inician los procesos para verificar las denuncias y señalamientos del ingreso de dineros ilegales a la campaña presidencial

Por Juan Felipe Sacristán

09 Ago. 2023 | Actualizado: 09 Ago. 2023





Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol y gerente de la campaña de Gustavo Petro a la Presidencia. Foto: REUTERS/Luisa

En vista de las investigaciones que se avecinan sobre la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro, el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa prepara su equipo de defensa. La cabeza de la empresa más grande del país ya designó un abogado para el proceso que se desarrolle ante el Consejo Nacional Electoral (CNE).



En 48 horas, Nicolás Petro pasó de ser inocente a ser el testigo clave en la investigación por el ingreso de dinero ilícito a la campaña "Petro Presidente"

El gerente de la campaña designó, según El Tiempo, al abogado Germán Palacio para que lo represente ante la autoridad electoral que tiene varias denuncias al respecto desde antes de que Nicolás Petro confesara a la Fiscalía las irregularidades en la financiación.

Roa también habría tenido conversaciones con el exfiscal general de la Nación Eduardo Montealegre, al parecer para buscar asesoría legal de cara a lo que pueda desencadenar judicialmente lo dicho por el hijo del presidente. Sin embargo, hasta el momento no se han abierto procesos penales sobre la campaña que podrían llegar a indagar la presunta

Lo Último | Colombia

"Estas chicas y sus diarios me han enseñado muchas cosas sobre lo verdaderamente importante de la vida": Miguel Mendoza Luna y su exploración por la intimidad adolescente



Más de 72.000 víctimas del conflicto armado han sido indemnizadas en un año

Campesinos impidieron la captura de dos presuntos disidentes de las Farc en Briceño, Antioquia

Miguel Ángel del Río dijo que entró a la política por Nicolás Petro, que no es petrista y que no está de acuerdo con la paz total

Alcaldes de Bogotá, Cali y Medellín en la "cuerda floja" según encuesta Invamer Poll: Álvaro Uribe también se "raió"

Te Recomendamos

El Caballista: quién era el exesposo de Luz Mery Tristán que fue extraditado y vinculado al cartel de Cali



2 Familia del cirujano colombiano Edwin Arrieta rechazó el posible traslado de Daniel Sancho a España y señalan mentiras en torno al crimen



Otoniel envió una carta a Petro tras ser condenado: ¿qué le dijo?



4 Mundial femenino 2023: este es el gol con el que Colombia logró la histórica victoria ante Jamaica



Trankilandia en el Guaviare, un paraíso lejos del terreno que Pablo Escobar utilizó para hacer crecer su imperio



violación de topes electorales.

Por el momento se trata de posibles requerimientos futuros de Roa, debido a que la misma defensa de Nicolás Petro desistió de llamarlo como testigo en el proceso que adelanta la Fiscalía en su contra, así como le solicitó a la Procuraduría no convocarlo para declarar en el proceso disciplinario que se adelanta por los mismo hechos.



El exfiscal Eduardo Montealegre se ha mostrado cercano al Gobierno de Gustavo Petro. Foto: (Colprensa - Diego Pineda)

Esto se debería al cambio en la estrategia de defensa que pasó a una negociación en la que Petro Burgos será indiciado y testigo. Aunque reconoció que parte de los dineros que recaudó entraron a la campaña, advirtió que ni Roa ni Gustavo Petro tuvieron conocimiento de esos movimientos.

Te puede interesar:

Ricardo Roa descartó renunciar a la presidencia de Ecopetrol y aseguró que Nicolás Petro no hizo parte de la campaña de su padre

El gerente de la campaña se encontraba en Estados Unidos como parte de su trabajo como presidente de Ecopetrol cuando Nicolás Petro fue imputado por enriquecimiento ilícito y lavado de activos. Pero regresó al país cuando el diputado anunció su colaboración con la justicia y se mencionó la campaña presidencial en la audiencia.

A raíz de esos hechos, el presidente Petro llamó a Roa y le recomendó regresar del viaje, según contó el funcionario a *Blu Radio*. Tuvieron una reunión en el **palacio de Nariño** para aclarar los detalles de la financiación y acordar un pronunciamiento público. "Desde el primer momento en que inició la campaña hicimos el compromiso él (Petro) y yo para evitar el ingreso de recursos y menos de naturaleza desconocida", sostuvo el gerente.

Roa señaló a la emisora que la campaña tuvo gestores regionales, pero estos no estaban autorizados para recaudar o recibir dineros. "Nicolás Petro no fue coordinador logístico de la campaña designado ni por mí ni por el candidato. Él no fue vinculado ni logística ni políticamente a la campaña", señaló.

Las pruebas de la Fiscalía en contra de Petro Burgos lo señalan de haber recibido recursos de **Santander Lopesierra** y **Gabriel Hilsaca**, hijo de **'El Turco' Hilsca**, además del empresario cucuteño Óscar Camacho. Parte de los cuáles, no se ha establecido cómo ni cuánto, sostuvo que ingresaron a la campaña presidencial a espaldas del gerente y su papá.

)

Más de \$1.000 millones de esas donaciones, logró establecer el fiscal Mario Burgos, entraron como patrimonio para Petro Burgos y su entonces esposa **Day Vásquez**. Lo que llevó al diputado del Atlántico a ser imputado por enriquecimiento ilícito con el agravante de ser un servidor público.

Sin embargo, en la colaboración con la Fiscalía se mencionó la posible violación de los topes electorales en la financiación de la campaña presidencial, debido al ingreso de recursos por parte de Nicolás Petro, que es catalogado como un delito. Hasta el momento no se ha anunciado la apertura de una investigación penal por esos hechos y la Comisión de Acusación de la Cámara de Representantes estudia las denuncias allegadas.

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa	gerente de la campaña de Gustavo Petro		Nicolás Petro	investigaciones	CNE
abogado	defensa	Colombia-noticias			

Más Noticias

Magnicidio de Fernando Villavicencio en Ecuador recordó la época del narcoterrorismo de los 80 y 90 en Colombia

Varias figuras políticas del país recordaron cuando cuatro candidatos presidenciales fueron asesinados por el cártel de Medellín y los paramilitares



"Estas chicas y sus diarios me han enseñado muchas cosas sobre lo verdaderamente importante de la vida": Miguel Mendoza Luna y su exploración por la intimidad adolescente

El autor de "Los diarios secretos de las chicas (in)completas", Miguel Mendoza Luna, conversó con Infobae Leamos y reveló cómo fue escribir esta novela en la que capturó la esencia de una adolescente a quien la vida la enfrenta con un duro desafío.



Más de 72.000 víctimas del conflicto armado han sido indemnizadas en un año

Desde que empezó el Gobierno Petro se han entregado 540.000 millones de pesos para la reparación de quienes sufrieron la guerra interna en el país



Campesinos impidieron la captura de dos presuntos disidentes de las Farc en Briceño, Antioquia

Varias personas que permanecían en el lugar impidieron que las autoridades procedieran con la detención de los presuntos criminales



Miguel Ángel del Río dijo que entró a la política por Nicolás Petro, que no es petrista y que no está de acuerdo con la paz total

El penalista también contó como fue la pugna con Agmeth Escaf por la lista a la cámara del Pacto Histórico, su enemistad con la primera dama de la Nación y que se siente perseguido por la Fiscalía General, en cabeza de Francisco Barbosa



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA ENTRETENIMIENTO DEPORTES

EN I KE I EN IIVII EN I O

DEFURIES



¿Juan Pablo Montoya tenía razón? Estos son los mejores deportistas de la historia de Colombia, según la inteligencia artificial Hace 2 horas

Director de la Policía alerta por un posible plan pistola en retaliación por la muerte del jefe subversivo alias Pedro

robarle el celular" Hace 9 horas

UKRAI

Yeison Jiménez denunció que estarían cometiendo estafas cibernéticas a nombre de su familia: "Tengan cuidado"

Hermano de Catalina Usme reveló los duros momentos que pasó la goleadora de la selección Colombia femenina

Expresidentes Álvaro Uribe e Iván Duque rechazaron el supuesto atentado que fraguaba el ELN en contra del Fiscal General

Yailín la más viral volvió a entrar al quirófano, ¿qué se hizo esta vez?

De trabajadora de banco a futbolista: la historia de Catalina Pérez, la arquera titular de la selección Colombia femenina

Familia recibió los restos de DJ desaparecido hace 15 años, víctima de los 'falsos positivos' en Antioquia

Shakira tiene una lujosa mansión en Miami en la que vive con sus hijos y sus padres

Hernán Torres lleva solo dos meses en Ecuador y teme ser despedido: "No sé si me quieran echar"

Estos son los lugares donde el ELN habría infringido el cese al fuego bilateral

Los 10 podcast de Spotify en Colombia para engancharse este día

Secciones

América

Colombia

Deportivo Pereira sigue imparable en Libertadores: avanzó a cuartos tras eliminar a Independiente del Valle

infobae









España RSS

Perú Últimas Noticias Contáctenos

Redacción Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones Política de Privacidad

Todos Los Derechos Reservados © 2023 Infobae